

望

学校教育目標

『創意と活力に満ちた、たくましい生徒の育成』

～行きたい学校・行かせたい学校・望みがもてる学校～

山武市立山武望洋中学校 学校だより



生徒会役員・委員会委員長・全校評議会議長・部長会長任命式 ～進化する生徒会～

11月11日（火）に生徒会役員・委員会委員長・全校評議会議長・部長会長任命式が行われました。山武望洋中学校をリードしてきた3年生からリーダーのバトンが1・2年生に引き継がれました。旧役員からは今までの生徒会活動の想いやこれからの山武望洋中学校を担う1・2年生へのメッセージが、新役員からは今後の意気込み等具体的な抱負が語られました。

新役員は、学校の代表として生徒たちの声を背負う重要な役割を担っています。今後の活動を通じて、学校生活をより良いものにするための創意工夫やリーダーシップを発揮してほしいと願っています。そして、新役員の活躍が学校全体の雰囲気を一層明るくし、学校生活をもっと充実させる原動力になることを願っています。

〔生徒会本部役員〕

会長	(2 A)
副会長	(2 B)
	(1 B)
庶務	(2 C)
	(1 B)

〔委員会委員長〕

生活安全	(2 A)
学習図書	(2 A)
環境美化	(2 C)
保健給食	(2 A)
広報歌声	(2 B)

〔全校評議会議長〕

(2 C)

〔部長会長〕

(2 B)

※写真は、左から新役員、旧役員、選挙管理委員



1年歯科指導教室

10月30日（木）講堂にて、山武市健康支援課から3名の歯科衛生士を講師に招き、1学年対象の歯科指導教室が開催されました。



子どもたちは、歯磨きの方法や食生活の重要性、生活習慣の見直しなどを学ぶことで、虫歯や歯周病の予防やリスクの低減について熱心に学んでいました。

2年思春期教室

11月21日（金）講堂にて、城西国際大学看護学部看護学科教授を講師に招き、2学年対象の思春期教室が開催されました。

講演では、「命の大切さ」「成長を通した相手を思いやる心」を学びました。子どもたちは、真剣な眼差しで清水先生のお話を聴き入っていました。

後半はグループに分かれ、「妊婦体験」「妊娠経過、胎児の心音を聞く」「赤ちゃん人形の抱っこ、おむつ替え」を体験しました。この体験を通して、子どもたちは、妊娠の仕組みや妊婦の大変さ、母の思いなど、「命の尊さ」を学びました。



子どもたちの活躍

【山武市民卓球大会】

- ・卓球 男子個人戦 中学生以下の部

優勝 2年

準優勝 2年

第3位 1年



【山武市ソフトテニス大会】

- ・女子ソフトテニス 3-0 大網、 2-0 白里、 2-0 芝山 優勝
- ・男子ソフトテニス 2-1 東金東、 2-1 横芝、 0-2 光 準優勝

【白子カップテニス ソフトテニス大会】

- ・女子ソフトテニス

中学2年生女子 第3位

中学1年生女子 第3位

【千葉県アンサンブルコンテスト山長夷地区予選】

- ・吹奏楽 金賞 サックス三重奏
- 金賞 クラリネット五重奏
- 金賞 フルート三重奏
- 金賞 金管・打楽器五重奏

【東金市近隣中学校ソフトボール交流大会】

- ・ソフトボール 7-7 旭第二（東総）、 5-10 海上（東総）
4-7 大網（山武） リーグ戦惜敗

【ルーセント中学生オータムフェスティバル女子アカエムトーナメント】

- ・女子ソフトテニス 1-2 国分寺台西（市原） 1回戦惜敗